

(1) 1996年(平成8年)5月17日(金曜日)

社 説

西日本新聞によると  
九州二十一世紀委員会  
が四月四日福岡国際ホ  
ールで総会開催、本年  
度テーマとして「アジ  
アなどを全視野に入れ  
新しい九州像を探す」  
で三委員で討議した。

総会での委員の主な  
発言二十数氏の意見が  
紹介され各界代表の意  
見は夫々の立場識見を  
伺い知る。中でも「九  
州を一行政体として」  
平松大分県知事(九州  
知事会長)の卓見には  
同感である。

松早石油社長は「離島  
は「離島」

の多い九州はソリズ  
ム資産として可能性を  
活かせ」自からの離島  
開発の貴重な体験から  
の発言は傾聴に値する。  
また熊本大学教授佐藤  
誠氏は「自然との共生  
度テーマとして「アジ  
アなどを全視野に入れ  
新しい九州像を探す」  
で三委員で討議した。

や地域の文化や人々と  
のふれあいなど新しい  
考え方ライフスタイル  
に基づいた新観光ソ  
リズムは二十一世紀の  
基幹産業となるであろ  
う」など関心の持てる  
意見と受け止めた。

前記二つの会議討論  
で多くの意見中一部を  
除き矢張り離島問題は  
少なかつた。是は何を

## 社会の進展に活眼を

意味するか。離島があ  
まり問題にされてない  
のではないかと思う。  
先般唐津市で開催の  
「二日国土庁」に例の  
日韓トンネル研究会か  
ら出席し構想提言をと  
進言したにも拘わらず  
選に洩れたとは残念で  
あつた。九州本土から  
壱岐・対馬経由の韓國  
迄の海底トンネル夢の大構想、日本側は十年  
間で大部分の調査を行  
え諸種の事情で進行が  
にぶつっているが韓国側  
が熱心で近く九州視察  
にそして対馬視察にも  
来島予定である。

先日長崎で松谷蒼一  
郎参議の科学技術政務  
次官就任祝賀会での挨  
拶や祝辞等を拝聴し科  
学技術の進歩と重要性  
に理解を深め特にその  
感を強くした。



長崎県下県郡厳原町日吉  
合資会社 対馬新聞社  
郵便番号 817

電話 09205 ② 0235

発行人 三山忠

毎週金曜日発行

印刷 / (資) 厳原印刷所

購読料 1カ月 1,000円

(郵送料共)

振替口座 01750-4-33895

十八銀行対馬支店 10040

親和銀行対馬支店 24600